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政
府
は
「
景
気
は
回
復
傾
向
」
に
あ
る
と
い
う
が
、
社
会

情
勢
は
ま
だ
ま
だ
厳
し
く
、
各
家
庭
に
お
い
て
も
緊
縮
財
政

を
余
儀
な
く
さ
れ
て
い
る
昨
今
に
お
い
て
、
下
水
道
使
用
料

15.6
％
の
値
上
げ
が
家
計
に
与
え
る
影
響
は
大
き
い
と
思
わ
れ

る
。
値
上
げ
の
根
拠
説
明
と
、
値
上
げ
率
の
再
精
査
を
。 

Q　
１
世
帯
当
た
り
の
下
水
排
水
量
は
、
近
年
の
節
水
型
社
会

の
定
着
な
ど
に
伴
い
、
減
少
す
る
傾
向
に
あ
る
。
こ
の
た
め

下
水
道
整
備
費
用
等
の
起
債
償
還
な
ど
の
計
画
を
見
直
し
、

値
上
げ
せ
ざ
る
を
え
な
く
な
っ
た
。 

　
当
初
15.6
％
の
増
額
改
定
を
予
定
し
て
い
た
が
、
更
な
る
精

査
を
行
い
、
11.1
％
で
の
改
定
を
お
願
い
し
た
い
。
ま
た
適
用

時
期
に
つ
い
て
は
、
９
月
１
日
か
ら
を
予
定
し
て
い
る
。 

A

教
育
部
門
関
連
質
問 

　「
教
育
の
町
」
宣
言
を
し
て
以
後
、
そ
の
基
本
理
念
に
基

づ
い
て
、
教
育
政
策
を
進
め
て
こ
ら
れ
た
と
思
う
が
、
現
在

ま
で
の
結
果
と
現
状
は
ど
う
か
。
ま
た
、
今
後
も
こ
の
宣
言

が
形
骸
化
・
風
化
し
て
い
か
な
い
た
め
の
町
の
方
策
等
を
問

う
。 

Q　
平
成
11
年
９
月
の
「
教
育
の
町
熊
野
」
宣
言
以
後
、
小
中

学
校
通
学
区
域
の
弾
力
化
の
実
施
や
、
基
礎
学
力
実
態
調
査

の
実
施
等
、
あ
ら
ゆ
る
教
育
を
通
し
て
町
民
が
誇
り
を
持
っ

て
生
き
甲
斐
あ
る
人
生
を
送
る
こ
と
が
で
き
る
よ
う
、
ま
ち

づ
く
り
を
推
進
し
て
き
た
。
特
に
教
職
員
の
意
識
改
革
と
し

て
、
公
開
授
業
や
研
究
発
表
が
行
わ
れ
る
よ
う
に
な
り
、
あ

わ
せ
て
児
童
生
徒
の
学
力
も
向
上
し
て
き
て
い
る
。
今
後
も

こ
の
宣
言
が
形
骸
化
し
て
い
か
な
い
よ
う
、
で
き
る
だ
け
具

体
的
な
実
践
活
動
を
進
め
て
い
く
。 

A

下水道使用料の改定はできるだけ低率で。 
 
最終的に11.1％でお願いしたい。 

（古毛堂建設部長）   

Q

A

（山野・藤本議員） 

「教育の町熊野」宣言以後の熊野町の教育は。 
 
生徒・教員ともに成果が見えてきている。 

（西原教育長） 

Q

A

（井上議員） 


